



“Equipos de Alto Desempeño que van liderando Proyectos: Referencia Nacional”

Al cumplir un primer mes de gestión al frente de la Cámara Petrolera de Venezuela (CPV) Capítulo Zulia y habiendo llevado a cabo ya las primeras reuniones de Junta Directiva, es menester informar del avance del Plan Bianual 2016-2018, enfocado en los Proyectos llevados a cabo por Equipos de Alto Desempeño (EAD). Los resultados de los Proyectos podrán ser compartidos como un aporte del Capítulo Zulia para toda la CPV, porque “Somos Referencia Nacional”.

Ya podemos reportar el arranque de los EAD con Proyectos en:

- FINANZAS
- TALENTO HUMANO
- CONTRATACION
- TECNOLOGIA Y MEDIOS
- EVENTOS
- RELACIONES EXTERNAS, COMUNICACIONES Y RSE
- ATENCION AL AFILIADO Y MEMBRESIA
- MESA DEL MOTOR HIDROCARBUROS OCCIDENTE

Adicionalmente comienzan las acciones conjuntas con la CPV a nivel nacional e internacional y su activación de Comisiones, de las cuales forma parte nuestro Capítulo Zulia.

Ahora nuestros afiliados están siendo invitados a las reuniones, esperando se integren y participen en estas iniciativas de la CPV!

Roberto Pino Galbán



1986 - 2016

Desde la Presidencia de la Cámara Petrolera de Venezuela Capítulo Zulia

Edición No. 2